



**GARDA MEDIA**

# Hadiri Wisuda Sang Anak, Bupati Gus Yani Beri Pesan Sebagai Wali Murid

**Achmad Sarjono - GRESIK.GARDAMEDIA.ID**

Jun 28, 2022 - 16:19



GRESIK - Bupati Gresik H. Fandi Akhmad Yani, S.E. beserta Istrinya Ibu Nurul Haromain, hadiri acara Pisah Pasrah KB TK Muslimat NU 29 Mahkota yang digelar di Wahana Ekspresi Pusponegoro (WEP) Gresik, Selasa (28/06/2022).



Total ada 250 siswa-siswi beserta wali murid, dari KB dan TK Muslimat NU 29 Mahkota yang mengikuti Pisah Pasrah kali ini. Angkat tema "Mencetak Generasi Berakhlakul Karimah, Agamis, Cerdas, Aktif, Kreatif dan Inovatif" lembaga pendidikan Mahkota berharap untuk masa depan gemilang dari para anak didiknya.

Turut hadir dalam acara ini jajaran Pengawas TK/SD Gresik Aisatul Maulidah, Nanang Sedyo Suwito, Sentot Santoso, Endang, Karim, serta Muslimat NU Gresik Nafi'atus Saadah, dan Konsultan Pendidikan Ratna Eliyawati.





Kepala TK Mahkota Luluk Madaniyah ungkapkan rasa terima kasihnya pada seluruh partisipan yang ikut mensukseskan acara. Pun beliau berdoa untuk suksesnya para siswa-siswi yang lulus pada tahun ini. Pun hal ini juga diungkapkan oleh Kepala KB Mahkota Erna Herlina.

Sebagai perwakilan orang tua wali murid, Gus Yani sapaan Bupati Gresik, mengungkapkan rasa terimakasihnya pada seluruh jajaran Lembaga Pendidikan Mahkota atas usaha dalam mendidik para siswa-siswinya. Terutama karena guru memegang peranan penting dalam dunia pendidikan saat ini.

"Saya mewakili wali murid mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada bapak ibu pengurus baik KB dan TK Mahkota" ungkap Gus Yani.

Beliau sampaikan pula bahwa tahap selanjutnya dari kelulusan ini merupakan tahap pendewasaan yang akan dilalui para murid kedepannya.



Dalam sambutannya beliau sedikit bercerita kepada para undangan yang hadir tentang bagaimana cara berperilaku dilingkungan masyarakat, yang nantinya akan bermanfaat dalam kehidupan sehari-hari terutama untuk tumbuh kembang anak-anak.

"Ketika kamu berada dilingkungan yang tepat maka kamu akan dihargai orang sekelilingmu" tandas Gus Yani.



Gus Yani juga mendoakan seluruh lulusan KB dan TK Mahkota agar menjadi lulusan yang unggul dan berakhlakul karimah.

Setelah sambutan, tak disangka Gus Yani dapatkan kejutan dari KB TK Mahkota yang rayakan ulang tahun beliau yang ke-37 pada hari itu. (\*)